
Subject: Was war eigentlich mit Mehmet Scholl?
Posted by OnkelDonald on Thu, 13 Feb 2014 19:00:52 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ich muss zugeben, ich bin ja nicht der große Fußball-Gucker, nur ganz sporadisch. Mehmet
Scholl ist ja nun seit ein paar Jahren TV-Experte... oder Fußball-Experte ... oder was auch
immer 

Er hat ja starke GHE und insgesamt sehr ausgedünnte Haare, trägt meist mm-Schnitt. Auch
von der Farbe her wirken seine Haare (ehemals dunkel) miniaturisiert und daher blass.

Vor ca. 2 Jahren meine ich Sendungen gesehen zu haben, wo er erstaunlich sehr plötzlich recht
dichte und farblich fast schwarze Haare hatte. Die Frisur war auch länger als sonst, so
geschätzte 4 cm oder so. Als sei von AGA kaum noch eine Spur, sah es aus.

Wenn man ihn heute sieht, ist es wieder genau so wie vorher, total dünn und entsprechend
mm-Frisur. Ist darüber irgendwas bekannt, was er damals vorübergehend gemacht hatte?
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